

SIEGFRIED MARCUS BERUFSSCHULE WIEN







PRESSEINFORMATION - April 2011

MINI Cooper Cabrio für die Ausbildung in der Siegfried Marcus Berufsschule Wien

Am 13. April 2011 haben Vertreter von BMW Wien und BMW Group Austria ein neues MINI Cooper Cabrio R57 an die Siegfried Marcus Berufsschule in Wien übergeben. Das Fahrzeug wird im praxisorientierten Unterricht in beiden Berufsschulen am Standort Scheydgasse in Wien-Floridsdorf zum Einsatz kommen – in der Berufsschule für Kfz-Technik und in der Berufsschule für Spengler, Karosseriebau und Metalltechnik. Dank der Zusammenarbeit mit Unternehmen der Kfz-Branche wird der hohe Ausbildungsstandard des Schulstandortes Wien gesichert.

Die Berufsschuldirektoren Markus Fuchs (Berufsschule für Kraftfahrzeugtechnik) und Ing. Berthold Kunitzky (Berufsschule für Spengler, Karosseriebau und Metalltechnik), Berufsschulinspektor Thomas Bäuerl, Dir.-Stv. Jürgen Kugler, Fachlehrer BEd Wolfgang Krebich und Ulrich Lorbeer bedankten sich beim langjährigen Partner der Berufsschule für die großzügige Unterstützung. Die Zusammenarbeit zwischen der BMW Group Austria/BMW MINI Wien und der Wiener Berufsschule hat seit Jahren Tradition. Der neue MINI Cooper ist das dritte Fahrzeug, welches der Schule für Ausbildungszwecke übergeben wurde.

"Es ist unser Bestreben, top ausgebildete Mitarbeiter in unseren Betrieben zu beschäftigen. Bereits die Jüngsten – die Lehrlinge – müssen für neue Technologien gewappnet sein", so Werner Walter, Leiter Niederlassung BMW MINI Wien. "Mit der Übergabe eines modernen Fahrzeugs möchten wir dazu beitragen, dass die Technik in der Berufsschule am neuesten Stand ist." Das neue MINI Cabrio wird für die Ausbildung der angehenden Kfz-Techniker und Karosseriebauer verwendet. "Die Lehrlinge bekommen die Möglichkeit, technische Abläufe am Fahrzeug zu begreifen, sei es die Prüfung der Batterie, das Heben eines Autos oder komplizierte elektronische Prozesse", so Dir. Markus Fuchs.

Die Siegfried Marcus Berufsschule war unter den ersten Bildungseinrichtungen, wo die Schüler an modernen Fahrzeugen arbeiten konnten. Seit 1996 werden neue statt wie davor üblich alte Kfz im Unterricht eingesetzt. Dies motiviert die Schüler, steigert ihr Interesse an der Ausbildung und somit deren Effizienz. Davon profitieren die Ausbildner, die Berufsschulen und die gesamte Kfz-Branche, deren Zukunft durch bestens geschulte Mitarbeiter gesichert wird.

Bildunterschrift zu "Schlüsselübergabe":

V. l. n. r.: Dir. Markus Fuchs (Direktor der Berufsschule für Kfz-Technik), Fachlehrer Ulrich Lorbeer, Fachlehrer BEd Wolfgang Krebich, Werner Walter (Leiter Niederlassung BMW MINI Wien) und Reinhard Brillinger (BMW Austria, Vertrieb Salzburg)

PRESSEINFORMATION - April 2011

KONTAKT:

Siegfried Marcus Berufsschule Wien

1210 Wien, Scheydgasse 40, Tel.: 01 599 16-95735

www.siegfried-marcus-berufsschule.at

Pressearbeit:

Mag. Irina Podshibyakina, 4rad.net® die Werbeagentur für die Kfz-Branche

Tel.: 02719 785 10, Mobil: 0699 120 40 584, E-Mail: service@4rad.net, http://www.4rad.net